



本郷小

会津美里町立本郷小学校
令和5年度学校だよりNo.15
令和5年7月13日
発行者 校長 星 潔

授業参観・懇談会ありがとうございました！

7日(金)に実施いたしました授業参観、学年懇談会に、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。授業参観では、1学期間で成長した子どもたちの姿が見られたのではないかと思います。また学年懇談会では、1学期間の反省や夏休みに向けてなど、各担任と良い懇談ができていたら嬉しいです。全体会での校長の話では「メディアコントロール」について話をしました。ぜひご家庭でルールの再確認をしていただけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

1学期の登校日も残りあと4日です。「**本気で 郷GO! ドリーム スマイル チャレンジ チーム本郷**」に向かって、変わらぬご支援、ご協力を何卒よろしくお願いいたします。お忙しい中ご参加いただきまして、誠にありがとうございました。



1年1組生活



1年2組算数



2年図画工作



3年国語



きらら1組自立活動



きらら2組国語・算数



4年算数



6年1組算数



5年体育



6年2組国語

メディアコントロールを！

先日の保護者全体会でメディアコントロールのことについてお話ししました。夏休み前に、お子様の使っているアプリやゲームの確認をしていただき、ルールを決めていただきますようお願いいたします。メディアはこれからの時代、絶対に欠かすことができないものです。小学生時代の今だからこそ、体や脳への影響が出ないように、そして依存症にならないように、長時間使用を避け、メディアとの付き合い方を自分で考えられるようにしていけるように、私たち大人が導いていくことが大切だと思います。「ルールを決めよう・ルールを守ろう」「時間を決めよう・時間を守ろう」で「チャレンジ メディアコントロール」をよろしくお願いいたします。そしてできた時間を読書に使い、脳を鍛えられれば更に良いと思います。

宿泊学習に出発！

明日から5年生が1泊2日の日程で、アクアマリンふくしまやいわき海浜自然の家に宿泊学習に出かけます。宿泊学習での集団生活を通して、子どもたちの団結力がさらに増し、学校の中心として、更に成長していくことと思います。5学年保護者の皆様におかれましては、14（金）～15日（土）の日程なので、お迎えなどいろいろとご迷惑をおかけいたしますが、どうぞよろしくお願いいたします。

御田植祭に参加しました！

12日（水）は御田植祭のために特別休業日でしたが、5～6年生の希望者は獅子追童子に参加しました。「チーム本郷」一致団結して、元気な掛け声で祭りを盛り上げることができました。地域に伝わる伝統行事に参加することで、会津美里町のよさを感じることができた1日になったようです。



校長のひとりごと

いよいよ第1学期の登校日もあと4日。子どもたちも教職員もまとめで向かってラストスパートです。そして子どもたちが楽しみにしている夏休みに入ります。今年の夏休みは、新型コロナウイルスが5類になったこともあり、家族の楽しい計画を立てているご家庭もたくさんあるかもしれません。ご家族と子どもたちとの心の交流がたくさんできればいいなと思います。私は夏休みを利用して、子どもたちのアパート訪問を考えています。間違いなく嫌がられるでしょうが、特に男兄弟2人生活のアパートは、足の踏み場もなく大変なことになっているのではないかと妻が心配しています。私は自己責任だから大丈夫だと思うのですが、二十歳を超えてもやっぱり妻は心配なようです。せっかくだから行ったついでにいろいろと名所などを案内してもらおうと考えています。息子のプレゼン、さあどんなことを考えるのでしょうか。ちょっと楽しみにしています。